



Este año han concurrido a nuestro Museo alrededor de cuatrocientos mil visitantes, desde curiosos niños que recién toman contacto con el sorprendente mundo que los contiene, hasta experimentados científicos maravillados por las piezas expuestas.

Este rico patrimonio cultural requiere no solo un costoso mantenimiento, sino también una permanente actualización para el enriquecimiento y exposición de las colecciones.

Quienes ejercen estas creativas y complejas tareas son personas altamente especializadas, científicos, artistas y artesanos.

El 2 de abril de 1987, un grupo representativo de la comunidad se reunió junto a las autoridades del Museo, aceptando el desafío y compromiso que suponía la creación de la Fundación Museo de La Plata "Francisco Pascasio Moreno".

Desde entonces la Fundación colabora con el esfuerzo que supone el soporte institucional mediante asistencia económica, administración de proyectos, recuperación de obras de arte, becas para alumnos, premio anual estímulo para jóvenes investigadores, edición de guías, libros y muestras de arte.

Qué es la Fundación sino la suma de voluntades para el apoyo de las actividades científicas, educativas y culturales que se desarrollan en el Museo. Para ello convocamos a cada uno de los miembros de la Fundación para que gestione la participación de miembros adherentes, como su efectiva ayuda al cumplimiento de los objetivos propuestos.

Nos esperan importantes emprendimientos: la puesta en valor del exterior del edificio, el traslado y remodelación de la Sala Egipcia, el proyecto de audioguías, además de proseguir con las becas, los premios estímulo, las ediciones. Una mención especial merece la Comisión de Cultura por sus creativas acciones.

Para ello, convocamos a comunicarse con la Fundación a todas las instituciones, empresas y personas que tengan la intención de sumarse a este mancomunado esfuerzo.

Comité Ejecutivo